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Retomamos las giras de transferencia de saberes, 
compartiendo conocimientos técnicos sobre 
nuestros productos, sus características, usos y 
aplicaciones a través de formaciones presenciales 
para nuestros clientes.

PORTAFOLIO DE PRODUCTOS

Recientemente, llevamos a cabo una capacitación 
enfocada en la comercialización de nuestros 
productos. Esta iniciativa refleja nuestro compromiso 
continúo con la formación y el fortalecimiento del 
sector ferretero.

CAPACITAMOS A NUESTROS CLIENTES 

EN ARGOS HONDURAS
LE ESTAMOS APOSTANDO A LA 

TRANSFORMACIÓN
DIGITAL

Esto hemos logrado con su implementación:

*Estas cifras registran el seguimiento de la herramienta desde el 2020 hasta enero de 2024

En2023
usamos
9.852
formularios

Hemos 
ahorrado más de

58.900
hojas 
de papel

Hemos 
optimizado más de

9.891
horas 
de trabajo

El ahorro
total ha sido de

USD 
63.314

Dora Elizabeth Varela
dora.varela@argos.co

Si quieres conocer más del uso de 
More App en nuestras operaciones 
en Honduras puedes contactar a:

Es una herramienta que digitaliza formularios, agiliza 
los �ujos de trabajo y mejora la colaboración dentro del 
equipo. Con esta aplicación puedes crear todo tipo de 
formularios y adecuarlos a tus necesidades.

¿Sabes qué es More App?

APORTAMOS A LA
FORMACIÓN DE LOS 

Los estudiantes se mostraron agradecidos por 
el espacio brindado, destacando la generación 
de valor que aportamos a su universidad y a 
sus carreras profesionales.

Recibimos a los estudiantes de Ingeniería Civil y 
Arquitectura de la Universidad Tecnológica de 
Centroamérica (UNITEC) y les ofrecimos una charla 
presencial guiada por Miguel Morazan, asesor 
Técnico, sobre tecnología del cemento. Como parte 
de nuestro compromiso continuo con la industria de 
la construcción en Honduras, brindamos este 
espacio de formación a 25 alumnos. 

de los negocios de
Aportamos al mejoramiento de la visibilidad

Con el objetivo de contribuir al desarrollo de los negocios de 
nuestros clientes y de fortalecer nuestra presencia de marca 
en puntos de venta estratégicos, realizamos acciones que 
aportaron al mejoramiento de la visibilidad de ferreterías 
aliadas, esto comprendió: instalación de rótulos en espacios 
interiores y exteriores, donación de camisetas a aliados, 
pintura de fachadas y activaciones de marca. 

EN PLANTA PIEDRAS AZULES
RECIBIMOS A FUNCIONARIOS DE gobierno  

La visita incluyó un recorrido guiado por 
las instalaciones en el que los invitados 
conocieron nuestros procesos 
productivos, nuestra apuesta por la 
sostenibilidad y la innovación y 
proyectos pioneros como la inyección 
de hidrógeno y el coprocesamiento. 

Recibimos en nuestra Planta Piedras 
Azules a una delegación compuesta por 
funcionarios gubernamentales y líderes 
del sector de la construcción y de la 
empresa privada en Honduras.

En nuestra planta Piedras Azules, 
presentamos nuestros proyectos 
estratégicos para el desarrollo 
sostenible del país. 

NUESTRO VICEPRESIDENTE
FINANCIERO EN

 

C O N V E R S A C I O N E S  Q U E

T R A N S F O R M A N

Conoce las historias de transformación de nuestro 
Grupo Empresarial Argos en la voz de sus protagonistas

Escucha una nueva entrega de 
Conversaciones que Transforman con 

Felipe Aristizábal, vicepresidente 
Financiero en Cementos Argos

ESTAMOS DENTRO DEL
5 % DE LAS COMPAÑÍAS 
MÁS SOSTENIBLES 
DEL MUNDO

 ¡Nos sentimos orgullosos! 

Fuimos incluidos dentro del 
Anuario de Sostenibilidad 
de S&P Global 2024 
por nuestra gestión en temas ambientales, 
sociales y de gobierno corporativo. 

Conoce aquí los detalles 

Los ciberdelincuentes son bastante 
ingeniosos y hacen todo lo posible 
por buscar estrategias convincentes 
que les permitan robar tu 
información y la de tu empresa.

Aprende a proteger tu información 
aquí y únete a nuestro equipo de 
GUARDIANES DIGITALES.

*Si un correo electrónico o mensaje de texto te genera descon�anza, puedes reportarlo a la mesa de ayuda, a través del correo: emma@summa-sci.com

GUARDIANES 
DIGITALES

Guardianes
Digitales

Todo lo que debes saber
sobre cibersguridad

Conviértete en uno de nuestros

¡No te confíes!
En la red no sobran
las precauciones.

Haz clic
aquí

VOLUNTA
RIADOS

Con una gran participación en actividades de 
reforestación, mejoramiento de infraestructuras, 
limpieza de playas, acompañamiento a 
comunidades, entre otras, queremos reconocer 
el compromiso, liderazgo y motivación de 
algunos voluntarios de nuestra regional.

¡FELICITACIONES A NUESTROS 
COLABORADORES Y TE INVITAMOS 
A PARTICIPAR ACTIVAMENTE EN 
LAS JORNADAS DE VOLUNTARIADO!

MÁS DE

350
DE CARIBE Y CENTROAMÉRICA
EN LOS VOLUNTARIADOS 2023

COLABORADORES

CONOCE 
MÁS DE 
ELLOS 
AQUÍ 

Dora Elizabeth Varela
(Honduras) 

Yaremis Guerra 
(Panamá) 

Pascual Pérez
(República Dominicana)

Nelson Rivera
(Puerto Rico) 

“Soy mexicana, tengo 34 años y soy licenciada en 
Administración de Empresas. Me caracterizo por ser una 
persona con aptitudes de liderazgo, empoderamiento, 
compromiso y enfocada en mejorar continuamente”. 

Sobre Frida

“Soy mamá orgullosa de Frida Sofía, de 8 años, que hoy cursa 
el 3° grado. Mi padre es médico veterinario zootecnista, 
retirado del Instituto Nacional Electoral (INE) y tiene 70 años. 
Mi madre es ingeniera química industrial. Actualmente es ama 
de casa y también tiene 70 años. Mis papás y mi hija me 
acompañan en esta aventura fuera de nuestro país. Tengo un 
hermano mayor de 42 años, es contador público, gerente de 
Gestión Humana para Trupper en México. 

Me encanta la música, canto y bailo cada que puedo; aficionada del fútbol mexicano (Santos 
Laguna es mi equipo) y fiel amante de los perros, para mí son ángeles que nos acompañan 
en el camino”.

Sobre su familia y lo que más le gusta hacer

“Ingresé a la compañía como directora comercial el 10 de abril de 2023, ha sido mi único rol 
en la compañía. Uno de mis objetivos ha sido poder desempañarme en una organización 
líder, que me permita mostrar mis habilidades y conocimientos, a la vez que desarrollo una 
carrera profesional a largo plazo”. 

Sobre su trayectoria en Argos y perfil profesional

“La decisión de posicionarme en la Junta Directiva de la Cámara Hondureña de la Industria 
de la Construcción (CHICO) es un movimiento estratégico clave. No se trata solo de tener un 
asiento en la mesa, se trata de asegurar una ventaja competitiva y un liderazgo pensando 
en una industria que está en constante evolución. Esta alianza nos permite anticipar 
cambios del mercado y cultivar relaciones esenciales para el futuro de nuestro negocio. En 
esencia, busco fortalecer nuestra infraestructura comercial desde adentro hacia afuera, 
asegurando que Argos Honduras no solo participe en el diálogo sobre el futuro de la 
construcción, sino que lo lidere, garantizando así, no solo el éxito continuo de nuestra 
empresa, sino también el avance y la innovación en toda la industria”.

¿Cómo su carrera en Argos ha impulsado a que participe en iniciativas
relevantes como estas?

Fundada en 1968, CHICO es una entidad clave en el desarrollo urbano y la vivienda en 
Honduras, reconocida como un actor importante en la comunidad local. Ofrece servicios a 
sus afiliados como asesoría legal, registro de contratos, cursos y bolsa de empleo.
Su alianza con Argos Honduras impulsa el desarrollo de proyectos de construcción en el país. 
Un ejemplo claro de esta colaboración es la realización del Congreso de Vivienda, evento que 
hemos llevado a cabo juntos por segundo año consecutivo, destacando que en el 2023 
firmamos un convenio con esta entidad por cinco años más de Congreso de Vivienda con el 
objetivo de impulsar el desarrollo de iniciativas de construcción que ofrezcan soluciones al 
déficit habitacional del país.

Sobre CHICO

nueva integrante de la
Frida Martínez, directora Comercial 
en Honduras, fue nombrada como

Conoce más de ella y su nuevo rol estratégico: 

DE LIDERAZGO en honduras
El 24 de enero se llevó a cabo el Comité de Liderazgo en el que participaron 28 líderes,
incluyendo directores y gerentes del país. Durante la reunión, Jordi Alemany, experto en
humanización de negocios, ofreció una charla sobre el poder de las conversaciones y la
responsabilidad de nuestros actos, así como estrategias para abordar conflictos.

Además, Luis Tovar, director general de Honduras,
proporcionó información sobre el contexto del país y 
la estrategia de la organización, respaldada por
comportamientos Cool/No Cool. Cada área compartió 
sus contribuciones a las metas organizacionales,
abordando retos y necesidades de cada una.

"Considero que el Comité de Liderazgo fue un evento
muy bien organizado, con un conferencista de alto
nivel como Jordi Alemany, que tiene pleno dominio
de los temas compartidos. Tenemos aún trabajo por
hacer como organización, en la interiorización de los
comportamientos Cool y No Cool a todo grado de la
compañía para construir mejores conexiones y
confianza con nuestros públicos".


